



Geek es un término que se utiliza cuando se refiere a una persona apasionada por la tecnología y la informática, aunque en español se hace más referencia a la tecnología. La definición del término varía según la región o cultura donde se utilice, sin embargo casi siempre lo catalogan dentro del género friki.

Su origen parece tener un significado diferente, pues es un término anglosajón y en el glosario de argot hacker, inicialmente parecía referirse a un fanático de un personaje de carnaval que arrancaba la cabeza de los pollos.

Sin embargo, hoy en día se ha ido relacionando el término con los fanáticos o amantes de la tecnología y más generalmente en habla inglesa, a la informática o computación. Tanto es así que ya existe el Día del orgullo geek.

Aunque muchos asocian al geek con los nerds, es un concepto diferente, puesto que la palabra nerd es un estereotipo referente a la persona que tiene una inteligencia sobresaliente con hábitos y gustos diferentes a los que son socialmente “normales”.

Por otro lado, un geek es el que tiene un gusto por un área de interés muy específica, lo que significa que no es necesario que el geek tenga esa inteligencia superior, pero sí un interés especial por las áreas que se conocen poco ya sea de matemáticas, informática o tecnología en general.

Estas personas comúnmente desean estudiar algo relacionado con sus áreas de interés, teniendo en primer lugar la programación, ya sea dentro del software, aplicaciones o páginas de Internet. Cualquier cosa que requiera escribir un código o querer descubrir el mismo dentro de un programa existente, el querer saber los orígenes de cualquier máquina, entre otras cosas son aficiones de cualquier geek.